

Zuhause gepflegt werden

Immer mehr Menschen benötigen Pflege- und Betreuungsleistungen.

Der Krankenpflegeverein trägt dazu bei, dass diese Menschen in der gewohnten familiären Umgebung bleiben können.

Selbstständigkeit und Entscheidungsfreiheit der Pflegebedürftigen und Angehörigen bleiben dadurch erhalten. Pflege ist nicht nur eine Sache professioneller Helferinnen und Helfer und darf keine rein mechanische Tätigkeit sein.

Der Krankenpflegeverein hilft

Der Krankenpflegeverein will die erforderlichen Strukturen für eine umsorgende Pflege daheim schaffen, bewahren und unterstützen.

Dazu ist die Mitwirkung durch Ehrenamt, finanzielle Förderung und solidarischen Beistand erforderlich. Gemeinsames Helfen ist notwendig.

Jedem pflegebedürftigen Menschen soll die Hilfe zuteilwerden, die in seiner häuslichen Umgebung möglich ist, um zu Hause und in Würde leben zu können.

Eine persönliche Mitgliedschaft im Krankenpflegeverein unterstützt diese Ziele und ist daher Ausdruck christlicher Solidarität.

Darüber hinaus kann der Krankenpflegeverein seinen Mitgliedern bestimmte Leistungen über die Caritas-Sozialstation Schwandorf anbieten.

Mit den Mitgliedsbeiträgen unterstützt der Krankenpflegeverein vor allem aber die Arbeit der Caritas-Sozialstation Schwandorf vor Ort.

Unser Angebot

Sie sind noch in keinen Pflegegrad eingestuft:

- Übernahme des Risikos von Pflegekosten während des Begutachtungsverfahrens, Beteiligung an Pflegekosten, wenn nach Abschluss des Begutachtungsverfahrens keine Einstufung in einen Pflegegrad erfolgt;
- Serviceanrufe bei Erkrankung oder eingeschränkter Mobilität, wenn betreuende Angehörige verreisen oder aus wichtigem Grund verhindert sind (werktags jeden 2. Tag, bis zu einer Dauer von 14 Tagen).

Sie sind in einen Pflegegrad eingestuft:

Pflegegrad	monatlich zusätzliche Pflegeleistungen im Wert von bis zu
2	25 €
3	50 €
4	75 €
5	100 €

Für die Pflegegrade 3 bis 5 werden zusätzlich zwei Fußpflegen pro Jahr übernommen.

Voraussetzungen für die Gewährung der angegebenen Leistungen:

- *einjährige Mitgliedschaft im Krankenpflegeverein*
- *Pflegerische Versorgung durch die Caritas-Sozialstation Schwandorf*
- *Ausschöpfung aller Sachleistungen und Entlastungsbeträge*



Beitrittsantrag

Ich beantrage meinen Beitritt zum Krankenpflegeverein

(KPV) _____

als Einzelmitgliedschaft Familienmitgliedschaft

Ich bin damit einverstanden, dass der für mich gültige Jahresbeitrag von meinem Konto eingezogen wird.

Name, Vorname _____

Straße _____

Postleitzahl _____ Wohnort _____

Geburtsdatum _____

Ort, Datum, Unterschrift _____

SEPA-Lastschriftmandat - wiederkehrende Zahlung

Zahlungsempfänger _____

Krankenpflegeverein _____

Straße, Postleitzahl, Ort _____

Gläubiger-Identifikationsnummer: vom Krankenpflegeverein auszufüllen.
Ihre Mandatsreferenz wird mit der Vorankündigung zum 1. SEPA-Lastschriftmandat mitgeteilt.

Ich ermächtige den oben genannten Krankenpflegeverein Zahlungen von meinem Konto mittels Lastschrift einzuziehen. Zugleich weise ich mein Kreditinstitut an, die vom Krankenpflegeverein (Name siehe oben) auf mein Konto gezogenen Lastschriften einzulösen.

Hinweis: Ich kann innerhalb von acht Wochen, beginnend mit dem Belastungsdatum, die Erstattung des belasteten Betrages verlangen. Es gelten dabei die mit meinem Kreditinstitut vereinbarten Bedingungen.

Name, Vorname (Kontoinhaber) _____

Bank / Kreditinstitut _____

BIC _____

DE ____ | ____ | ____ | ____ | ____ | ____
IBAN

Ort, Datum und Unterschrift _____

Beitragsordnung

Jahresbeitrag

Alter	Einzelbeitrag	Familienbeitrag*
bis 30	10 €	15 €
31 - 40	13 €	20 €
41 - 50	20 €	30 €
51 - 60	30 €	50 €
61 - 70	50 €	75 €
71 - 80	75 €	125 €
80**	125 €	200 €

* Ehepaare / Familie:

Der Beitrag richtet sich nach dem älteren Ehegatten bzw. dem ältesten Familienmitglied. Als Familie zählen Mutter und/oder Vater und Kinder, für die Kindergeld bezogen wird.

** Ein Eintritt nach Vollendung des 81. Lebensjahres ist nicht mehr möglich.

Gemeinsam wird das Leben gestaltet

Das Engagement des Krankenpflegevereins als Solidargemeinschaft richtet sich an Andere. Gerade für alte, kranke, hilfe- und pflegebedürftige Menschen ist diese Solidarität von besonderer Bedeutung und Auftrag der Kirche.

Krankenpflegevereine und Pfarrgemeinden erfüllen diesen Auftrag gemeinsam mit der Caritas-Sozialstation Schwandorf.

Pflege und Seelsorge gehören zusammen.

**Der Mensch steht im Mittelpunkt,
nicht die reine Wirtschaftlichkeit.**



Umsorgende Pflege und Betreuung

Tätige Nächstenliebe (Caritas) bedeutet für uns eine ganzheitliche, an den persönlichen Wünschen und Bedürfnissen orientierte Betreuung und Pflege.

Menschlich zugewandte und gleichzeitig fachlich kompetente Beratung und Begleitung der Angehörigen ist selbstverständlich.

Behandlungspflege

Grundpflege

Hauswirtschaftliche Versorgung

Verhinderungspflege

Seelsorge

Pflegeberatung

Adventfeier

Hausnotruf

Information

Wohnraumberatung

Vorträge

Rufbereitschaft

Schulungen

Pflegeeinsätze

Gesprächsgruppen

Betreuungsdienste

Vermittlung zu Hospizdiensten und Einrichtungen der Palliativversorgung

Krankenpflegeverein und Caritas-Sozialstation unterstützen Sie gerne bei der Bewältigung von Sorgen und Veränderungen, die durch Pflegebedürftigkeit entstehen.

Kontakt und Auskunft über Ihre Pfarrei oder Caritas-Sozialstation Schwandorf e.V.
Ettmannsdorfer Str. 19-21, 92421 Schwandorf
Tel.: 09431/1571
www.caritas-schwandorf.de
info@caritas-schwandorf.de

Alt werden daheim - mitten im Leben



Der
Krankenpflegeverein*
unterstützt Sie.

Über uns und unser Angebot

... in Zusammenarbeit mit der
Caritas – Sozialstation Schwandorf e.V.

* Krankenpflegevereine in:
Klardorf, Pittersberg-Kreith, Schwandorf, Steinberg